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      Аннотация

    
        
          Проект составлен на 261 странице, содержит 15 чертежей, 14 приложений, 35
таблиц.
Выпускная квалификационная работа на тему: «Проект хоккейной арены с контролем сроков строительства на основе информационной модели»
Объект проектирования: ледовая хоккейная арена.
Объект хоккейной арены является уникальным зданием, так как строительный объем
превышает 100 тыс. м2
с одновременным пребыванием более 500 человек.
В рамках проекта был разработан алгоритм, который позволяет наглядно и
эффективно контролировать сроки строительства объекта. Один из шагов алгоритма
включает в себя разработку плагина для автоматизации присвоения параметра
«Классификатор».
Местоположение объекта: г. Санкт-Петербург, Приморский р-н, пересечение ул.
Парашютной и р. Каменки.
        

        
          The project was compiled on 261 pages, contains 15 drawings, 14 annexes, 35 tables.
Graduation thesis: “Hockey arena project with construction time control based on
information model”.
Object: ice hockey arena.
The object of the hockey arena is a unique building because of the construction volume
exceeds 100 thousand m2, with a simultaneous stay of more than 500 people.
The algorithm which can help to control construction time was developed. As a part of this
algorithm there was developed an Add-in for the Revit program. This Add-in was made for
automating the process of dividing the model into parts. Such effective control over the
construction time will have a positive effect on the economic component of the project.
Construction site: Russian Federation, Saint-Petersburg, Primorskii district, Parashutnaya
street.
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